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T R E S  DIPUTADOS D EL PP NO VOTARON  EN CO N TRA  DE LA M OCIÓN D EL PSO E

redes sociales, una iniciativa puesta en 
marcha por las Juventudes Socialistas.

Será un acto sencillo en el que 
participarán grupos folclóricos de la 
provincia, tal y como señala José 
Miguel Camacho, secretario general 
de los socialistas talaveranos. El 
también senador del PSOE también se 
ha mostrado convencido de que 
acudirá a la cita José María Barreda, 
presidente regional, al mismo tiempo 
que ha reiterado que “no queremos que 
se mezcle la política con esta 
reivindicación". Los que sí han 
anunciado su presencia ha sido el 
grupo socialista en las Cortes 
Regionales, a la vez que ha emplazado 
a la presidenta del PP en Castilla- La 
Mancha, María Dolores de Cospedal, 
a que esta vez acuda y “no haga ¡o que 
hizo el pasado año". El portavoz de este 
grupo, José Molina, opina que el 
problema de Cospedal es que 
antepone los intereses de su partido a

los de la región y ha considerado 
lamentable que, de nuevo, un 
dirigente del PP de fuera de Castilla- 
La M ancha -como Esperanza

Aguirre, presidenta de la Comunidad 
de Madrid- marcara la línea a seguir 
del partido respecto al agua del Tajo, al 
decir que Castilla- La Mancha no se 
puede apropiar de ella. Molina se ha 
preguntado si en este caso Cospedal 
“va a censurar" a Aguirre o lo va dejar 
pasar, como ha ocurrido en otras 
ocasiones con declaraciones de los

presidentes de Murcia y Valencia.
La Diputación Provincial también 

ha aprobado, con los votos a favor del 
PSO E y la negativa del PP, una 
moción para apoyar la unidad en la 
concentración. Esta iniciativa pide 
también un acuerdo nacional del agua 
que refleje las necesidades presentes y 
futuras del reservas de agua y el 
desarrollo de los diferentes planes de 
cuenca. En el pleno en que cristalizó 
este acuerdo llamó poderosamente la 
atención que estuvieran ausentes de la 
votación dos diputados populares: 
Julián Morales, alcalde de Gerindote, 
y M anuel Fernández- Lázaro, de 
Gálvez. Otro diputado del PP -Pablo 
Barroso, alcalde de Segurilla-no 
estuvo presente en el pleno aduciendo 
problemas de salud.

De todas formas, algunos 
concejales del PP no han seguido la 
línea marcada por la ejecutiva 
regional del partido en las distintas 
mociones de apoyo a la 
concentración, que se han debatido 
en los distintos consistorios de la 
geografía provincial. Así, han votado 
a favor ediles de Azután, Caleruela, 
Los Cerralbos, La Estrella, La 
Pueblanueva, Sevilleja de la Jara, 
Marrupe, Almendral de la Cañada, 
Robledo del Mazo, Maqueda y 
Cabezamesada. Se han abstenido 
miembros del grupo municipal 
popular en Pepino, Quintanar de la 
Orden y Montearagón y no asistieron 

a la sesión en la que 
se debatió este 
asunto otros
concejales 
populares de 
Totanés,
Aldeanueva de San 
Bartolomé, Cardiel 
de los Montes, El 
Puerto de San 

Vicente, Cabañas de Yepes y Huecas.
El manifiesto, que se ha venido 

firmando, se titula En defensa del río 
Tajo: Unidos por el Agua. Sí al Tajo y 
en éste se cuenta la historia del 
trasvase Tajo-Segura y, entre otros 
puntos, solicita la defensa unida del 
agua en la región y la petición del 
mantenimiento de caudales en el Plan 
de Cuenca.

Igunos concejales del PP en distintos 
consistorios de la provincia han votado 

a favor de la concentración, otros se han 
abstenido y algunos no acudieron al pleno
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